
RN/201

22.37

Abgeordnete Lisa Schuch-Gubik (FPÖ): Vielen Dank, Herr Präsident! Hohes Haus! Und in diesem Fall: Liebe Frauen! Wenn Sie sich in der Dämmerung nicht mehr auf die Straße trauen, wenn Sie Angst um Ihre Töchter auf dem Schulweg haben, wenn Sie ein mulmiges Gefühl in der U-Bahn haben, wenn Sie als Mutter vielleicht nicht mehr wissen, wie Sie Ihren Kindern ein warmes Essen auf den Tisch stellen sollen, oder wenn Sie als Pensionistin wieder einmal jeden Cent zweimal umdrehen müssen, dann kann ich Ihnen sagen, Sie können beruhigt sein, die Verliererampel hat genau die richtige Antwort für Ihre Probleme: „She goes AI“ – Für mehr Geschlechtergerechtigkeit in der KI!“ Gratulation, liebe Einheitspartei, ihr habt es wieder einmal bewiesen, ihr habt keinerlei Ahnung von den Lebensrealitäten der Menschen da draußen. (*Beifall bei der FPÖ.*)

Da haben wir es jetzt wieder, das typische Genderblabla: viel Gerede, null Wirkung. Keine einzige Frau in diesem Land erfährt durch diese heutige Initiative mehr Sicherheit, mehr Chancen oder mehr Gerechtigkeit. Es gibt keine Vergewaltigung und keine Belästigung durch einen illegalen Migranten weniger. Es bleibt kein Cent mehr im Börserl unserer Pensionisten und es gibt auch keine Sorge weniger für junge Mütter. (*Beifall bei der FPÖ.* – **Abg. Maurer [Grüne]: Wie ist das mit FPÖ-Funktionären? Wie viele FPÖ-Funktionäre ... verurteilt?**)

Frauen in Österreich brauchen keine ideologischen Experimente, sie brauchen klare Maßnahmen! (**Abg. Maurer [Grüne]: Wie viele FPÖ-Funktionäre? – Zwischenruf der Abg. Erasim [SPÖ].**) Anstatt Frauen mit leeren Phrasen abzuspeisen, legen wir konkrete Lösungen auf den Tisch, ganz ohne Zwang und ganz ohne Genderblabla.

Ich bringe damit hier folgenden Antrag ein:

RN/201.1

Entschließungsantrag

der Abgeordneten Lisa Schuch-Gubik, Kolleginnen und Kollegen betreffend
„Maßnahmenpaket zur Erhöhung des Mädchenanteils an Höheren Technischen
Lehranstalten (HTL)“

Der Nationalrat wolle beschließen:

„Die Bundesregierung, insbesondere die Bundesministerin für Frauen,
Wissenschaft und Forschung sowie der Bundesminister für Bildung, wird
aufgefordert, das freiheitlichen Maßnahmenpaket zur Förderung der
Chancengleichheit von Mädchen im technisch-gewerblichen Bildungswesen
umzusetzen.“

Danke. (*Beifall bei der FPÖ.*)

22.40

Der Gesamtwortlaut des Antrages ist unter folgendem Link abrufbar:

RN/201.2

[Maßnahmenpaket zur Erhöhung des Mädchenanteils an Höheren Technischen
Lehranstalten \(HTL\) \(128/UEA\)](#)

Präsident Dr. Walter Rosenkranz: Der soeben vorgetragene
Entschließungsantrag ist ordnungsgemäß eingebracht, ausreichend unterstützt
und steht daher mit in Verhandlung.

Als Nächster zu Wort gemeldet: Herr Abgeordneter Elian. Eingemeldete
Redezeit: 3 Minuten. – Bitte, Herr Abgeordneter.